

06
12

24

11

七

6

卷之二

卷之三

倉敷市をエリアとする「エニティーフ・エフ・エム・くるしき」(倉敷市日薬町)が二十四日、開局十周年を迎える。「地球規模で考えて、地域のために活動する」をスローガンに掲げ、ラジオ放送を通じて地域密着の情報を提供、倉敷のまちづくりに貢献してきた。大久保聰作社長(五八)はこれまでの成果や今後の展望などを

聞いた。
(田中泰)

——これまで振り返りみての感想は。

厳しい経営環境の中、よく続けてこれたというのが正直な感想。開局時は、経験者がおらず、番組作りやスポンサー集めなどすべてが手探り。失敗を繰り返しながら、だんだんと形を整えてきた。市民や地元企業の支援、社員の熱意があったのでここまでやつてこれた。

開局10周年のFMくらしき

大久保憲作社長



地域を育てる栄養素に

常に感動した。

常に感動した。
— 番組には大勢の市民
が出ていた。
地域には、地域の小さ
い出来事を取り上げるメ
ディアが必要。番組では、
民グループ同士の連携が
できたり、人材も発掘し
てきた。
— 今年販売を始めた災
害時の緊急告知 FMラジ
オも好評だ。

いか。そんな思いで告知
ラジオを開発した。今まで
市内のほとんどの学校や
福祉施設に設置されてい
る。これからは一般家庭

やり取りだけになつてい
る。岡山倉敷間では行政
や経済界の連携は進んで
おり、地域メディアも連
携を深める必要はある。
岡山や倉敷、笠岡は海に
でも役立ちたい。

発な都市とさうでない都
市では、魅力に違いが出
てくるはず。これからも
地域に良い情報の提供を
続け、倉敷の発展に少し

向けにも設置を呼び掛け
ていきたい。
—今年四月には、笠岡
市にエフエムゆめエー
ブが設立された。他のロ
ミヨニティ・FMとの連携
を進める考えは。
—今後の抱負を。
情報は地域を育むの夢

山陽エムエム放送 株式会社 倉敷市や倉敷商工会議所、山陽新聞社など民間企業が出資した第三セクターで、1996年12月24日開局。資金1億300万円。同市をエリアに24時間放送。2003年には、バラエティ法話番組「摔、ボーズ!!」が、コミニニティFMとして初めてギャラクシー賞ラジオ部門優秀賞を受賞した。周波数82・8MHz。

には、市内のケーブルテレビ局とつくる「倉敷コミュニケーションズ」に、や企業を積極的に取り組む。防災情報の提供は、開局当初から大きな柱だつて、その声を届けている。たが、〇四年の台風の際、番組にかかわった人は延べで十万人以上。番組をきっかけに市内に多くの取り組みが生まれた。しかし、それでも防災意識はまだ十分ではない。そこで、今後はより多くの市民に防災情報を届けるため、新たな取り組みを実現していく。
（倉敷市）